

Ressort: Entertainment

John Lydon: Mein Gehirn tickt wie eine Zeitbombe

Berlin, 06.05.2015, 14:26 Uhr

GDN - John Lydon alias Johnny Rotten, als Sänger der Punkband Sex Pistols weltberühmt geworden, kommt auch mit 59 Jahren nicht zur Ruhe: "Mein Gehirn ist immer unter Strom, es tickt wie eine Zeitbombe", sagte Lydon dem "Zeit-Magazin". Das sei auf Dauer "ganz schön anstrengend, vor allem wenn man älter wird".

Lydon weiter: "Früher explodierte ich ständig vor Wut wegen irgendwelcher Kleinigkeiten. Jetzt kanalisieren ich meine Aggressionen vernünftiger, nämlich nur noch in der Musik." Auf die Frage, ob er heute entspannter sei als früher, antwortete Lydon: "In meinem ganzen Leben war ich noch nicht entspannt! Ja, wenn ich ganz viele Pillen schlucke, die meine Daueranspannung lahmlegen, dann bin ich vielleicht auch mal kurz entspannt."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-54128/john-lydon-mein-gehirn-tickt-wie-eine-zeitbombe.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com